



Chronique de Mars 1892

2 Mars. — Mort de M. Jean-Louis-Marie Coste, notaire, ancien président de la Chambre des Notaires de l'arrondissement de Lyon, décédé dans sa 66^e année.

12 Mars. — Conférence de M. Gourdiat, chargé du cours de l'*Histoire du Commerce : L'apprentissage sous l'ancien régime*.

15 Mars. — M. Pugeault, vice-président du Tribunal civil de Lyon, est nommé conseiller à la Cour d'appel, en remplacement de M. Giraud, démissionnaire, et nommé conseiller honoraire.

M. Condomine, président du Tribunal de Montbrison, est nommé vice-président du Tribunal civil de Lyon, en remplacement de M. Pugeault.

18 Mars. — Conférence de M. Gourdiat : *La Condition des ouvriers dans l'ancien régime*.

20 Mars. — Mort de M. Léonce de Cazenove, docteur en droit, ancien avocat du Barreau de Lyon, chevalier de la Légion d'honneur, membre du Comité central de la Société de secours aux blessés militaires des armées de terre et de mer, fondateur et secrétaire général du Comité lyonnais de la Croix-Rouge française. M. de Cazenove est l'auteur de plusieurs ouvrages, dont le plus important est intitulé : *La guerre et l'humanité au XIX^e siècle*.